

Förderverein für Agrar- und Gartenbauwissenschaften an der
Humboldt-Universität zu Berlin e.V.

Ausschreibung

Albrecht-Daniel-Thaer-Förderpreis

auf dem Gebiet der Agrar-, Gartenbau- und Fischereiwissenschaften

Der Verein zeichnet jährlich eine herausragende Promotionsleistung sowie je einen herausragenden Studienabschluss im Bachelor und im Master am Albrecht Daniel Thaer-Institut für Agrar- und Gartenbauwissenschaften der Humboldt-Universität zu Berlin aus. Wir bitten um Einreichung hervorragender **abgeschlossener** Promotions-, Master- und Bachelorarbeiten!

Die Förderpreise sind dotiert mit

- 500 € für die beste Promotion
- 350 € für den besten Masterabschluss
- 250 € für den besten Bachelorabschluss

Promovierte und Absolventen können sich selbst bewerben.

Alle Hochschullehrer des Albrecht Daniel Thaer - Instituts für Agrar- und Gartenbauwissenschaften können Kandidatinnen und Kandidaten vorschlagen.

Bewerbungsschluss ist der 31.03.2026

Bitte reichen Sie die Bewerbungen oder Vorschläge in digitaler Form bei Ines Jeworski (i.jeworski@hu-berlin.de) ein, mit folgenden Unterlagen (alle Dokumente in einer pdf-Datei):

- (1) Bewerbungsanschreiben
- (2) Lebenslauf (einschl. Akademischer Werdegang und Veröffentlichungsliste)
- (3) Eine Kopie der Promotionsurkunde bzw. des Studienabschlusszeugnisses (Bachelor- bzw. Masterzeugnis)
- (4) Kopien der Gutachten
- (5) Kurzfassung der Arbeit
- (6) Tabellarische Übersicht der wesentlichen Bewerberleistungen

(Formblatt unter https://www.agrar.hu-berlin.de/de/institut/kooperationspartner/vereine/foerdverein/standardseite#adt_fp)

Die Satzung für die Verleihung kann hier eingesehen werden:

https://www.agrar.hu-berlin.de/de/institut/kooperationspartner/vereine/foerdverein/satzung_preis

Wir erwarten die Bereitschaft zur Präsentation der Forschungsergebnisse.

Berlin, 15.01.2026



Dr. Thomas Aenis
Vorsitzender Förderverein



Dr. Dagmar Schiewer
Schatzmeisterin Förderverein

Förderverein für Agrar- und Gartenbauwissenschaften an der
Humboldt-Universität zu Berlin

Call for applications

Albrecht-Daniel-Thaer-Award

in the field of agricultural, horticultural and fisheries sciences

Every year, the association honors an outstanding doctoral achievement as well as outstanding bachelor's and master's degrees at the Albrecht Daniel Thaer-Institute of Agricultural and Horticultural Sciences at Humboldt-Universität zu Berlin. We call for the submission of outstanding **completed** doctoral, master's and bachelor's theses!

The sponsorship awards are endowed with

- €500 for the best doctorate
- €350 for the best Master's degree
- €250 for the best Bachelor's degree

Doctoral candidates and graduates can apply themselves.

All university lecturers at the Albrecht Daniel Thaer-Institute of Agricultural and Horticultural Sciences can nominate candidates.

Application deadline is 31.03.2026

Please submit the applications or proposals in digital form to Ines Jeworski (i.jeworski@hu-berlin.de) - with the following documents (all documents in one pdf file):

- (1) Cover letter
- (2) Curriculum vitae (including academic career and list of publications)
- (3) A copy of the doctoral certificate or the degree certificate (Bachelor's or Master's certificate)
- (4) Copies of the expert reports
- (5) Summary of the thesis
- (6) Tabular overview of the main applicant achievements

(Template under https://www.agrar.hu-berlin.de/de/institut/kooperationspartner/vereine/foerdverein/standardseite#adt_fp)

The statutes for the award can be viewed here:

https://www.agrar.hu-berlin.de/de/institut/kooperationspartner/vereine/foerdverein/satzung_preis

We expect the willingness to present the research results.

Berlin, 15.01.2026



Dr. Thomas Aenis
Vorsitzender Förderverein



Dr. Dagmar Schiewer
Schatzmeisterin Förderverein